



よしだつうしん

吉田通信

第69号
【2020年6月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一人通信です■■

◆社員が無事に退院いたしました◆

こんにちは。お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第69号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、前回の吉田通信の発行者コラム内に、追伸として「入院した社員は、まだ退院はしていませんのですが、ほぼ無症状とのこと。このまま完治することを願うばかりです。」と書かせていただきましたが、先日、無事に退院をいたしまして、5月末から入社しております。

4月16日に社員が感染してしまったことがわかり、そこから、本人は長く入院していたわけですが、幸いなことに、ほぼ無症状だったようです。5月の連休明けに退院いたしまして、その後、念には念をと言うことで、さらに2週間、自宅待機をし、5月29日から入社しております。本人はとても元気しております。

4月17日から山形の該当店舗と隣の店舗、近隣の店舗は一時、休業とさせていただいておりましたが、現在は、全ての店舗につきまして、時間を短縮し、営業しております。

また、現在、各店舗では新型コロナウイルス感染症に対する取り組みとして、主に5つのことを実施しております。①マスクの着用、②消毒剤の設置、③レジ周りの飛散防止フィルム（透明シート）の設置、④距離（ソーシャルディスタンス）を取ってのご説明、⑤定期的な換気の5つです。

最近は、お客様も徐々にではありませんが、戻ってきてくれておりまして、大変、有り難く思っております。そして、手前味噌ではあるのですが、感染してしまった社員がいる店舗の営業状態が、実は、すごく良いのです。あの日、何も隠さずに情報を開示したこと、それを含めた対応について、ご支持いただいた表れなのだと思いますし、その店舗の社員たちも、今こそ頑張らなきゃと、一致団結してくれたからだと思います。



コロナのピークは過ぎた感じはありますが、第2波、第3波が来るとも言われています。今後も、会社としてできる対策をしっかりと取りながら、コロナに負けずに、頑張ってみます。どうぞよろしくお願いいたします。

◆発行者コラム◆

今回もまた、最後までお読みいただきまして、誠にありがとうございます。今年の採用活動は、オンライン会社説明会にオンライン面接と、オンラインを大いに活用することになりました。私たちにとっても、また、学生さんたちにとっても初めての試みで、スムーズに行かないこともあります。それでも、なんとか改善を繰り返しながら取り組んでいます。私たちの会社は人が全てです。今年もいい人が採用できるように頑張ります。吉田竹史

■■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■■

【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）
生年月日：昭和40年8月21日（O型）
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋
（NHKの将棋対局を見ることは好きです）
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史